

El abajo firmante, Miguel-Angel Ibáñez Giner, portavoz del Grupo Municipal Ciutadans en el Ayuntamiento de Gavà,

De acuerdo con lo que establece el Título II, Sección Tercera, artículo 66 del ROM, presenta la siguiente pregunta para ser contestada en el Pleno:

EXPONE

Recientemente el Área Metropolitana de Barcelona, en colaboración con varios Ayuntamientos, entre ellos el de Gavà, ha editado un folleto informativo titulado “platges netes, juga el teu paper”,

PREGUNTA

- ¿Se ha hecho alguna campaña de difusión del citado folleto en los accesos a la playa de Gavà? Si no es así, rogamos se lleve a cabo para que las personas estén más informadas sobre los servicios que ofrecen las playas del Área Metropolitana y, además, concienciar a las personas para que no lancen colillas ni otros objetos a la arena, consiguiendo así mejorar la imagen de la playa de Gavà y la convivencia de todos los usuarios de nuestra playa.

En Gavà el 22 de julio del 2009.

Miguel-Angel Ibáñez Giner
Grupo Municipal Ciutadans